
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0139/2023 

öffentlich 
 

 

Titel: zur Anzahl von Mülltonnen 
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion Bürger für Stralsund Datum: 06.11.2023 

Bearbeiter: Haack, Thomas   

 

Einreicher: Herr Haack   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 16.11.2023  

 
Anfrage: 
 
1. Ist noch vor dem Beginn des Weihnachtsmarktes mit der Aufstellung von Mülltonnen in 

der Fußgängerzone und den angrenzenden Straßen zu rechnen? 
 

2. Wenn nein, ab wann dann? 
 
3. Sind die Kosten hierfür im Haushalt enthalten? 
 
 
 
Begründung: 
 
Durch die Aufstellung der großen Mülltonnen hat es erstmal und auf den ersten Blick positive 
Effekte gegeben. Mehr Müllaufnahme und auch für Zigarettenkippen gesonderte 
Behältnisse. 
Leider ist der Abstand zwischen den Müllbehältern viel zu groß! In der Ossenreyer- und in 
der Fährstraße wurden viel zu viele Tonnen zurückgebaut. Hier müssen dringend weitere 
aufgestellt werden! 
 
 
Thomas Haack 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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